
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
konstituierende Sitzung des Bauausschusses Usedom  

vom 29.07.2024 

 
Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Dr, Jikeli fragt nach dem Stand der Anfrage von Familie Kurth. Frau Hering antwortet, dass 
es eine Baulasteintragung gibt und Fam. Kurth die Bauarbeiten für die Zuwegung durchführt und 
die Stadt/das Amt die Straßenlaterne versetzen lassen muss. 
 
Ab 15.08 Uhr nimmt Herr Philipp Hannemann an der Sitzung teil. Somit ist der Bauausschuss mit 
9 Mitgliedern vollzählig. 
 
Herr Dr. Jikeli merkt an, dass vermutlich durch die Breitbandversorgung der Gehweg in der Kar-
niner Straße in keinem guten Zustand ist. Hier soll die Verwaltung die Firma informieren und 
Nacharbeit fordern. 
 
Herr Witt fragt nach dem Bearbeitungsstand zur Klarstellungssatzung Zecherin. Frau Hering ant-
wortet, dass die Abwägung zurzeit vorbereitet wird.  
 
Weiterhin bittet Herr Witt um Übergabe von Kopien für erteilte Baugenehmigungen. 
Frau Hering wird prüfen, inwieweit dies rechtlich möglich ist.  
 
Herr Dr. Jikeli beanstandet den Zustand der K 46. Hier sollte die Stadt an den Landkreis heran-
treten und den grundhaften Ausbau beantragen, damit die Straße in die Prioritätenliste aufge-
nommen wird.  
 
Herr Hagemann ergänzt in dem Zusammenhang, das Kaufhaus Stolz im Herbst den Gehweg vor 
dessen Grundstück in der Anklamer Str. erneuern will und dass die Anklamer Straße Mitte/Ende 
September eine Oberflächenerneuerung erhält.  
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